

Ficha de candidatura

  JUANA LETICIA HERRERA ALE VA POR DURANGO	Datos		
	Nombre (propietaria): JUANA LETICIA HERRERA ALE	Nombre (Suplente): LETICIA PADILLA BECERRA	Cargo: PRESIDENCIA MUNICIPAL
Edad: 61 años	Sexo: MUJER	Estado: DURANGO	Municipio : GOMEZ PALACIO

¿Por qué quiero ocupar un cargo público?

Quiero dirigir la administración pública en el municipio de Gómez Palacio para impulsar el desarrollo social creando una sinergia de esfuerzos que implica una alianza entre los diversos órdenes de gobierno, la sociedad civil, los funcionarios públicos, el sector empresarial y teoría actores como los sectores públicos educativos, sanitarios y de preservación de la seguridad. Tendré como eje rector la ética en el servicio público, con perfiles profesionales altamente capacitados en todas las dependencias del municipio, con indicadores objetivos y metas que puedan ser evaluadas por la propia ciudadanía acorde a las normativas vigentes de acceso a la información. Voy a consolidar al municipio como un gobierno local moderno y cercano a la gente, que propicie seguridad y servicios públicos de calidad, trabajando con calidez y humanismo; siendo eficaz y eficiente; actuando con un manejo de los recursos públicos con transparencia y rendición de cuentas. La administración pública que estará insertada en una dinámica de participación ciudadana con el interés primordial en la gobernanza, las políticas públicas y el desarrollo socioeconómico, para mejorar la competitividad del municipio, hasta lograr un adecuado índice de empleo que sea debidamente remunerado y que en conjunto ayuden en conseguir el bienestar social y rescatar la dignidad de los habitantes.

Dos principales propuestas

Propuesta

MEJORAMIENTO DE SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD. Con el fin de generar servicios públicos de calidad y brindar una verdadera satisfacción de los diversas necesidades de las y los gomezpalatinos, durante los tres años de mi administración, construiré y rehabilitare la infraestructura vial, para contribuir a mejorar la movilidad y conectividad de la población mediante el recarpeteo de zonas prioritarias con carpeta asfáltica de por lo menos 4 cm. de espesor, así como la renovación de 111 cruceros semaforizados y colocación de 900 señaléticas en la zona urbana; dentro de la zona rural rehabilitar los caminos rurales y así beneficiar la comunicación entre los distintos ejidos recortando los tiempos de traslados. Del mismo modo en ambas zonas se ampliará la red de electrificación del alumbrado público. Lo anterior para beneficiar a un mínimo de 200 mil gomezpalatinos que disfrutaran de estos programas.

Propuesta

FOMENTO AL DESARROLLO ECONÓMICO. Dentro de nuestro municipio, la actual administración propicio un estancamiento de la economía. Impulsaré el fortalecimiento de los negocios medianos y pequeños, como también a los artistas y artesanos mediante el financiamiento de créditos con montos de \$5,000.00 hasta \$30,000.00 pesos, manteniendo una tasa de 12 anual. Para los emprendedores nuevos negocios y micronegocios generare microcréditos de recurso municipal con montos de hasta \$5,000.00 pesos, estas acciones lograré de forma anual el crecimiento económico en por lo menos 30 de las y los gomezpalatinos.

Propuesta en materia de género o del grupo en situación de discriminación que representa

Propuesta 3

EMPODERAMIENTO DE LAS MUJERES Y SU ATENCIÓN COMO VICTIMAS DE VIOLENCIA DE GÉNERO. Para combatir los diversos hechos violentos que se han suscitado en nuestro municipio por la falta de políticas públicas en materia de prevención, implementare desde el primer año de mi administración, el programa de prevención y atención a la violencia de género, que consistirá en un conjunto de actividades y talleres con el fin de brindar apoyo psicológico para modificar los patrones socioculturales de conducta en jóvenes y reducir la estadística de violencia en las mujeres hasta en un 50. Del mismo modo, dentro de las diversas actividades se operarán capacitaciones para que las mujeres aprendan un oficio y se autoempleen logrando así además sacarlas de un entorno violento, generar un círculo virtuoso donde ellas mismas continúen mejorando sus condiciones de vida y con esto mejorar el entorno social de las y los gomezpalatinos.

Trayectoria política y/o participación social

En el ámbito político, fui Presidenta del Sistema Estatal de Gestión Social y atención a la demanda del Comité Directivo Estatal del PRI en Durango durante desde principios del año 2009 hasta septiembre de 2013 donde se obtuvieron grandes resultados en la gestión de recursos y operación de diversos programas para nuestro estado. Con anterioridad a esto, durante el año 2000 fui Coordinadora de Redes del Candidato del PRI a la presidencia de la República, en la que, a pesar de no obtener la victoria en dicha candidatura, se concretaron varios trabajos para el bien de los habitantes de Durango. Dentro de mis logros personales, tuve el privilegio de ser elegida como la primera mujer en llegar a desempeñar el cargo de Presidenta Municipal, donde mi misión fue servir a todas y todos los habitantes de nuestra ciudad de Gómez Palacio. Ocupé diversos cargos a nivel Estatal y Nacional gestionando los recursos necesarios para la implementación de diversos programas sociales, económicos y culturales. Presidí los trabajos de la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAM) en Durango. Fui reconocida por mis diversas acciones como presidenta municipal a favor de la niñez por parte del Centro de integración para niños y jóvenes desprotegidos de la Laguna, así como también en mi gestión municipal obtuvimos el reconocimiento del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social, Ramo 33 por la buena práctica en el combate efectivo a la pobreza y rezago social siendo este el eje rector de mi trabajo, buscando siempre el bienestar social de la población más vulnerable.

Historia profesional y/o laboral

Tuve el privilegio de haber desempeñado el cargo de Presidenta Municipal de la ciudad de Gómez Palacio, Dgo, en dos periodos correspondientes a los ejercicios 2001 al 2004, y el segundo del año 2016 al 2019, teniendo como resultado un demostrado crecimiento en infraestructura y desarrollo para nuestra ciudad mediante una administración eficiente y eficaz de los recursos municipales. También, he trabajado incansablemente, buscando en todo momento el mejoramiento de las condiciones de vida de todos y cada uno de las y los ciudadanos gomezpalatinos, fui Senadora por el Estado de Durango en la LVII legislatura donde colabore en la aprobación de diversos proyectos de leyes y gestione recurso para que nuestro Estado se mejoraran las condiciones de salud y desarrollo económico. Del mismo modo, y demostrando el amor que he tenido por nuestra ciudad, exigí en las cámaras de diputados la atención de necesidades de los gomezpalatinos para que, mediante la creación de leyes, lográramos en equipo mejorar las condiciones de vida de todas las y los habitantes de Gómez Palacio. La primera ocasión fue en el periodo comprendido de septiembre del 2010 a enero del 2012, donde fungí como Diputada Local en la LXV Legislatura del Congreso del Estado de Durango, la segunda ocasión fue al trabajar como diputada federal en la LX Legislatura del Congreso de Unión por los años 2006 a 2009.

Estudios

Grado máximo de estudios: Preparatoria

Estatus: Certificado

Cursos

- 1.- Cursos de formación de cuadros políticos del Partido Revolucionario Institucional.

Consulta los sitios de interés con información relacionada de las y los candidatos

Sin registro